
Verwaltungsseitig wird zum besseren Verständnis nochmals eine kurze Erläuterung zum 
Bauleitplanverfahren abgegeben. RM Zander-Wörner erklärt sich mit dem 
vorgeschlagenen Beschlussvorschlag einverstanden. 
 
 


